

# Un total de 28 nuevos especialistas se suman a la Red Pública de Salud de la región

La falta de especialistas es toda una realidad a nivel nacional y la Región de Coquimbo no escapa a ella. En ese contexto, un total de 28 nuevos especialistas llegaron desde distintos puntos del país para sumarse a los hospitales de Coquimbo, La Serena y Ovalle y a los Centros de Salud Familiar (CESFAM) Pedro Aguirre Cerda, Dr. Emilio Schaffauser y Cardenal Caro de la capital regional.

Estos 28 especialistas se suman con mucha motivación a la Red Pública de Salud de la Región de Coquimbo, contribuyendo a disminuir la brecha de especialistas, un desafío que cobra gran relevancia de cara a la futura puesta en marcha de los nuevos hospitales de La Serena, Coquimbo e Illapel.

